
（様式３） 

 

 会 議 の 要 旨 （ 議 事 録 ）  
 

会 議 の 名 称 令和３年度 鳥栖市民文化会館運営審議会 

開 催 日 時 
令和４年３月３０日 

１０：００～１０：５０ 
開 催 場 所 

鳥栖市民文化会館 

２階会議室２ 

出 席 者 数 委員７人 事務局４人 傍 聴 人 数 なし 

議 題 

・その他報告事項 

① 令和３年度の文化会館の利用状況について 

② 令和３年度の事業報告について 

③ 鳥栖市民文化会館の現状と今後について 

 

配 布 資 料 

・鳥栖市民文化会館の利用状況 

・令和３年度鳥栖市文化事業協会 事業実績 

・令和３年度アウトリーチ（訪問演奏）等実績 

・鳥栖市民文化祭開催統計資料 

・第２７回フッペル鳥栖ピアノコンクール 2021 実績 

・鳥栖市民文化会館の現状と今後について 

所 管 課 （課名）文化芸術振興課  （電話番号）０９４２－８５－３６４５ 



令和３年度 鳥栖市民文化会館運営審議会 議事録 

 

出席委員：渡邊会長、松田副会長、服部委員、德淵委員、山中委員、今村委員、 

権藤委員 

事 務 局：佐藤部長、八尋課長、今村参事、佐藤係長 

 

・開 会 挨 拶 佐藤部長 

 

議 題 

・その他報告事項 

① 令和３年度の文化会館の利用状況について 

② 令和３年度の事業報告について 

③ 鳥栖市民文化会館の現状と今後について 

 

質 疑 

〇鳥栖市民文化会館の現状と今後について 

 

（委 員）市民公園内の駐車場整備は、いつまでなのか。 

（事務局）都市計画課が担当になるが、会館南側の駐車場は、６月頃の完成で、そ

の後、第１駐車場や多目的広場の整備を行うと聞いている。 

     2024 年の国スポに合わせての整備なので 2023 年には完成する。 

（委 員）駐車場の整備が実施され、樹木が伐採されたので殺風景になった。文化

会館という施設なので緑があった方がいい。植栽は、あるのか。 

（事務局）少しは、あると聞いている 

（委 員）駐車場整備後の駐車台数は。 

（事務局）会館南側駐車場は、１３０台で、第１駐車場については、現在の多目的

広場と合わせた台数と同じぐらいになる。 

（委 員）イベント開催時に駐車場所によっては駐車場から出るのに３０分から１

時間かかっている。出口がスムーズになるようにして欲しい。 

（事務局）整備後は、入口と出口を分け一歩通行の形をとる。 

     今後、そういった課題については、検討したい。 

（委 員）大ホール側の３階の練習室やリハーサル室は、階段で上がらなければい

けないし階段が急なため、高齢者などにはとても不便である。      

会館のホールは広くて大きなイベントには適していると思うが、市民が

利用しやすい施設を希望する。エレベーターを設置するなどの対策は検

討できないか。 

（事務局）現在の建物の構造上、エレベーターの設置は難しい。今年度、手摺の未

設置個所に設置をした。改善できるところからか対応している。 

エレベーターの代替策を今後も検討したい 

（委 員）楽屋口側に Wi-Fi の設置ということだが、近隣の公共施設も整備されて

きているので、楽屋口側以外の箇所に設置はしないのか。 

（事務局）市の公共施設の導入等もあるので今後、検討したい。 

（委 員）小ホールの緞帳の汚れがひどかったが取替えを行うのか。 

（事務局）取替えではないが、小ホールは、今年度にクリーニングを実施し、 

大ホールについても今後実施する予定。 

閉会 


